

Rechazan ofensas en Miami al Héroe Nacional de Cuba José Martí



La Habana, 1 jun (RHC) Las ofensas al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, proferidas en la sureña ciudad estadounidense de Miami, son este martes motivo de indignación dentro de la comunidad cubana en el nortero país.

El activista cubanoamericano Carlos Lazo, coordinador principal del proyecto solidario Puentes de Amor, contó que el pasado domingo luego de colocar una ofrenda floral ante un monumento al Apóstol, un pequeño grupo de personas que estaban cerca destruyó el tributo.

Después de pisotear la ofrenda floral a Martí se tiraron fotos en el monumento con consignas de odio y carteles de apoyo al expresidente Donald Trump, comentó Lazo.

Según el activista, ningún cubano digno, más allá de ideologías, puede estar de acuerdo con dicha actitud y aseguró que ese grupo se opone a la reapertura de los servicios consulares de Washington en La Habana, al programa de reunificación familiar y al envío de remesas a Cuba.

Aseveró que quienes mancillan y pisotean a Martí destruyendo las flores y ensuciando el monumento con un cartel de Trump son los mismos que quieren más sanciones para la familia cubana.

Más claro no podía ser, de un lado los que mancillan al Apóstol y quieren ahogar a nuestro pueblo y, de otro, quienes aman, esos que más allá de ideologías respetamos a Martí y queremos puentes de amor, expresó.

El pasado domingo, en Miami, Florida, como en otras 70 ciudades del mundo, cientos de personas exigieron al presidente estadounidense, Joe Biden, que levante el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a la isla caribeña hace seis décadas.

Para el 20 de junio el coordinador de Puentes de Amor convocó a otra caravana mundial contra las sanciones unilaterales de Washington, cuyo peso principal cae sobre las familias cubanas.

Más adelante, el 23 de junio, Cuba presentará ante la Asamblea General de la ONU la resolución que cada año pide ante la comunidad internacional el fin del bloqueo, una votación pospuesta en 2020 debido a la pandemia de la COVID-19.

En el debate más reciente de una moción en ONU contra esta medida punitiva, en noviembre del 2019, el texto obtuvo el respaldo de 187 de los 192 países miembros.

El presidente estadounidense, Joe Biden, el secretario de Estado, Antony Blinken y otros integrantes de la administración, han reiterado que Cuba no es un tema prioritario para su gobierno, y mantienen intactas las 243 medidas punitivas impuestas por el anterior jefe de la Casa Blanca. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/259281-rechazan-ofensas-en-miami-al-heroe-nacional-de-cuba-jose-marti>



Radio Habana Cuba